
APPELLATION: Hors d'Âge - XO 10 ansÂGE: 10 ansÉLABORATION: Single CaskSPÉCIFICITÉS: Agriculture biologique / fût de chêne blancentre 200 l à 400 l / 40% d'alcool.DÉGUSTATION• OEIL: magnifique couleur ambré aux reflets orangés• NEZ: ce Calvados Hors d'Age se révèle léger au nez et délicatement fruité• BOUCHE: En bouche, il offre une douceur agréable et une belle structure droite marquée par des saveurs de vanille, cannelle, poivre et tabac. Sa finale, intense et persistance est dominée par de soyeuses notes boisées.CONSEILS DEDÉGUSTATION: Dégustation lors d'occasions spéciales avec des amis, après les repas, améliorant le succès de vieillissement exceptionnel en fûts de chêne.

CALVADOS XO 10 ANSCALVADOS XO 10 ANS
APPELLATION: Hors d'Age - XO 10 years oldAGE: 10 yearsDEVELOPMENT: Single CaskSPECIFICATIONS: Organic farming / white oak barrelbetween 200l to 400l / 40% alcohol.TASTING• EYE: beautiful amber color with orange reflections• NOSE: this Calvados Hors d'Age is light on the nose and delicately fruity.• MOUTH: On the palate, it offers a pleasant sweetness and a nice straight structure marked by flavors of vanilla, cinnamon, pepper and tobacco. Its intense and persistent finish is dominated by silky woody notes.TASTING TIPS: Tasting on special occasions with friends, after meals, improving the success of exceptional aging in oak barrels.


